
 Tras el triunfo de Jorge Romero en la elección por la Dirigencia Na-
cional del PAN, Romina Contreras reconoció a los militantes por 
mostrar su apoyo y confiar en este proyecto.

“¡No les vamos a fallar! Honraremos nuestra palabra y, como lo ha dicho Jorge Romero, 
seremos un Comité Nacional cercano con los panistas; asegura Romina Contreras

*** A pesar de los cuestionamientos de las bancadas de PRI, PAN, MC y PRD por la premura para la aprobación de la 
iniciativa, los legisladores de Morena y PVEM, PT votaron a favor de dichas reformas que fueron aprobadas por mayoría.

Reitera Enrique Vargas que la seguridad debe ser una  
pritoridad para el gobierno y no verse como tema político
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Legisladores mexiquenses amplían a un año periodo de la presidencia  
de la Directiva, Maurilio Hernández presidirá primer año legislativo

Garantiza  
Angélica Moya un  

proceso de transición  
transparente

TOLUCA, México.- El Pleno legisla-
tivo eligió al diputado mexiquense de 
Morena, Maurilio Hernández 
González como presidente de la 
Directiva para el primer año de la LXII 
Legislatura mexiquense, por lo que 
presidirá los dos periodos ordinarios, 
la Diputación Permanente en los 
recesos y las sesiones extraordinarias 
hasta septiembre del 2025, confor-
me a las recientes reformas a la Ley 
Orgánica y al Reglamento del Poder 
Legislativo.
 Tras aprobarse las reformas, 
que afirmaron fortalecerá y agilizará 
sus actividades y armonizará la legis-
lación con la de otros congresos...
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- “Nuestro 
compromiso es y  será el de  

brindar un mejor  servicio y seguridad a 
nuestros usuarios, es por ello que, 
refrendamos  la continuidad del pro-
grama “movilidad segura” para quie-
nes hacen uso de nuestros taxis en los 
50 sitios que existen en las  diferentes 
colonias de este municipio”, así lo 
expresaron directivos de la 
Organización de Taxistas del Estado de 
México (OTEM) en voz de Arturo 

Parra, al reinaugurar las oficinas ubica-
das a un costado del Palacio Municipal 
de Naucalpan.
 ”Este programa, además de 
competir con aplicaciones digitales de 
transporte como Uber y DiDi, tiene 
como objeto la re dignificación de la 
labor de los taxistas, quienes están 
comprometidos en dar un servicio de 
calidad”, señaló Arturo Parra.
 Durante la reapertura, a la 
que asistió como invitado especial, el  
luchador social, David Parra Sánchez, 
éste los exhortó a dar lo mejor de sí en  
beneficio de las familias naucalpenses 

que utilizan ese transporte público.
 “El servicio de taxis, es un 
transporte  fundamental para respaldar 
el crecimiento económico, crear 
empleo y conectar a las personas con 
servicios esenciales, como la atención 
de salud o la educación, por ello, aplau-
do y respaldo su trabajo”, dijo David 
Parra.
 Finalmente, los miembros 
de la OTEM, reiteraron su apoyo a 
David Parra,  quién sigue con su labor 
social en todo el territorio y luchar para 
tener una plataforma al servicio de los 
taxistas del Edoméx.

Ramón Vazquez R.

Política

Tlalnepantla tiene lo necesario para ser sede de  
eventos internacionales; asegura Benjamín Lara

*** El dirigente depor-
tivo en Tlalnepantla, se 
refirió a la pela que se 

llevará a cabo este viernes 15 de 
Noviembre donde “la Barby” 
Juárez defenderá su título Plata 
del Consejo Mundial de Boxeo 
ante la colombiana Paola Rincón.
TLALNEPANTLA DE BAZ, 

México.- El profesor Benjamín 
Lara, dirigente deportivo en 
Tlalnepantla, señaló que es 
Tlalnepantla ha demostrado que 
tiene la infraestructura y vías de 
comunicación necesarias para even-

tos deportivos 
como el que se lle-
vará a cabo este 
viernes 15 de 
Noviembre donde 
“la Barby” Juárez 
defenderá su título 
Plata del Consejo 
Mundial de Boxeo 
ante la colombia-
na Paola Rincón 
en el deportivo 
Tlalli de esta 
demarcación.
 Señaló en entre-
vista “estamos 
muy orgullosos de 
ser sede de este 
evento, los recibi-
remos en el Tlalli y 
se hará lo necesa-

rio por las áreas de gobierno corres-
pondientes para que el evento se 
realice sin contratiempos”. 
 Reiteró que este evento 

internacional tiene gran relevancia, 
pues como lo ha señalado la Barby 
Juárez puede ser de sus últimas 
peleas, antes de retirarse.

Ramón Vazquez R.

Se compromete OTEM a brindar Movilidad  
segura en sus unidades; asegura Arturo Parra

Con un llamado a la unidad en el magisterio, rinde Jenaro 
Martínez Reyes protesta como Secretario General del SMSEM

TOLUCA, México.- “Por-
que sabemos que juntos en 
unidad podemos lograr el 

bienestar de las maestras y los 
maestros”, fue el mensaje principal 
del ahora Secretario General del 
Sindicato de Maestros al Servicio 
del Estado de México (SMSEM) 
para el periodo 2024-2027, Jenaro 
Martínez Reyes luego de rendir pro-
testa ante el Órgano Electoral 
Independiente.
 Efectivamente, el nuevo 
líder del magisterio estatal afirmó 
que llega a  trabajar con responsabi-
lidad, respeto, compromiso y hones-
tidad, junto con el Comité Ejecutivo 
Estatal que lo acompañara en esta 
encomienda.
 En su primer mensaje 
como líder sindical de más de 105 
mil maestros, Martínez Reyes hizo 
un llamado a la unidad y al compro-
miso, invitando a los afiliados al 
SMSEM a sumarse al proyecto de 
transformación y servicio que enca-
bezará durante los próximos tres 
años.
 En su discurso, expresó su 
respeto por los 72 años de historia 
del sindicato y recordó los logros 
alcanzados por generaciones de 
maestros que, desde la fundación 
del SMSEM, han defendido los 
derechos del magisterio. “Hoy hon-
ramos esa lucha y seguimos el cami-
no que nos han dejado 23 secreta-
rios generales comprometidos con 

proteger los derechos laborales, eco-
nómicos, profesionales y sociales de 
nuestro gremio”, afirmó.
 Jenaro Martínez también 
compartió los ejes prioritarios de su 
gestión, que incluyen mejoras sala-
riales, con ingresos dignos y pagos 
puntuales para todas las categorías 
magisteriales; fortalecimiento de los 
servicios médicos mediante el abas-
tecimiento de medicamentos, estu-
dios de laboratorio y disponibilidad 
de especialistas; y la optimización 
de la gestión administrativa interna 
del sindicato con la creación de 
Manuales de Funciones derivados 
de las recientes actualizaciones a los 
Reglamentos Internos. Asimismo, 
destacó la importancia de reducir los 
tiempos de jubilación y asegurar los 
pagos de pensiones para los maes-
tros retirados.
 El nuevo secretario gene-
ral afirmó su compromiso con la 
actualización del Reglamento de 
Condiciones Generales de Trabajo 
para los docentes del Subsistema 
Educativo Estatal, y con los proce-
sos de promoción y reconocimiento 
de los maestros, asegurando que 
cada derecho laboral sea administra-
do con justicia. Además, agradeció a 
la Gobernadora Delfina Gómez 
Álvarez y al Secretario de Educación, 
Ciencia, Tecnología e Innovación, 
Miguel Ángel Hernández Espejel, 
por su apoyo a la educación y al 
magisterio, manifestando su volun-
tad de trabajar en unidad para bene-
ficio de los docentes de la entidad. 

Ramón Vazquez R.
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- “La seguridad 
pública no se debe politizar y 

todos los órdenes de gobierno 
deben trabajar de manera conjunta 

para dar resultados a las y los mexica-
nos que demandan seguridad que 
sigue siendo la principal demanda”, 
sostuvo el senador por el Estado de 
México, Enrique Vargas del Villar
 Vargas Del Villar, puntualizó 
“por eso en el Senado, todos los parti-
dos votamos a favor de la reforma en 

materia de seguridad, porque estamos 
convencidos de que necesitamos tener 
mejores estrategias que regresen la 
tranquilidad al país”.  “O le entramos 
todos al tema de la seguridad o México 
se nos va a seguir saliendo de las 
manos”.
 El senador de la República, 

dijo que no se puede permitir que en 
el país los delincuentes sigan come-
tiendo delitos todos los días afectan-
do a la ciudadanía de todos los esta-
dos de la República, y señaló que el 
problema de la inseguridad en México 
afecta la economía, toda vez que en 
otros países del mundo no les intere-
sa invertir por falta de seguridad 
pública y jurídica y ahora, abundó, 
con el próximo gobierno de Estados 
Unidos que encabezará Donald 
Trump se vienen meses complicados 

por la revisión del T-MEC que incluye 
a Canadá.
 En el marco de la instaura-
ción de la delegación en el Estado de 
México, del consejo Nacional de 
Seguridad Privada, Vargas del Villar, 
dijo que en este caso también entra 
muy bien la seguridad privada debi-
damente regulada, para ayudar a 
mantener la tranquilidad en lugares 
donde son contratados como son las 
plazas comerciales por donde transi-
tan miles de persona.

Reitera Enrique Vargas que la seguridad debe ser una 
prioridad para el gobierno y no verse como tema político

Ramón Vázquez R.

TOLUCA, México. - El Parti-
do de la Revolución Democrá-
tica (PRD) del Estado de 

México celebró su XX Pleno Extraordi-
nario, en el cual se aprobaron las sub-
sanaciones a las omisiones detecta-
das en sus documentos básicos del 
PRD mexiquense, señaladas por el 
Instituto Electoral del Estado de 
México (IEEM) a efecto de cumplir 
con las observaciones en el marco del 

registro como partido local aprobado 
el 18 de octubre.
 Por una apabullante 
mayoría calificada de votos, es decir 
por más de dos terceras partes, 98 
votos contra 14, las y los consejeros 
aprobaron las subasanaciones y omi-
siones de los Documentos Básicos, 
que son la Declaración de Principios, 
el Programa de Acción y el Estatuto 
del partido, para dar cumplimiento al 
Acuerdo No. IEEM/CG/187/2024 
del Consejo General del Instituto 
Elec-toral del Estado de México, 

específicamente en lo relativo a su 
acuerdo tercero.
 Cabe mencionar que el 
evento contó con la presencia de 112 
consejeras y consejeros, al momento 
de la votación.
 La mesa directiva del 
Consejo del PRD está integrada por 
Federico Aguilar, como presidente; 
Zurisaday Rodríguez Flores, como 
vicepresidente; y Sergio Daniel 
Morales Casasola, como secretario.
 Cabe destacar la asistencia 
de la dirección estatal en Pleno, enca-
bezada por Agustín Barrera Soriano, 
como presidente; Javier Rivera 
Escalona, secretario general, así 
como los secretarios Juan Olvera, 
Julieta Bautista, Xóchitl Limón 
Pintado, Claudia Bautista y Tomás 
Octaviano Félix.
 Asimismo, asistieron Omar 
Ortega Álvarez, coordinador de los 
diputados del PRD en el Congreso 
del Estado de México; la diputada 
local Araceli Casasola; y los alcaldes 
de San Simón de Guerrero, Villa de 
Allende y Atlautla, Sara Mora, Arturo 
Piña García y Raúl Navarro, respecti-
vamente.

Consejo del PRD Estado de México aprobó por mayoría calificada las  
subsanaciones y omisiones de sus documentos básicos señalados por el IEEM

Ramon Vázquez R.

NAUCALPAN DE JUÁREZ, 
México.- “¡Me quitaron por 
ser hombre! Se me está discri-

minando a mí y a la regidora 
que se le está dando mi lugar. A mí al 
excluirme por nacer hombre y a ella por 
darle un cargo por su mera condición de 
mujer”, lamento en entrevista David 
Agustín Belgodere.
 Efectivamente, luego de que 
el Tribunal Electoral del Estado de 
México (TEEM) retirara a David 
Agustín Belgodere, la regiduría que 
alcanzó con los votos de coalición en los 
pasados procesos electorales, éste afir-
mó que acudirá a las instancias legales 
correspondientes para defender sus 
derechos político-electorales.
 En entrevista, el aún regidor, 
dijo que impugnará dicha resolución 

ante las autoridades electorales corres-
pondientes, y destacó: “dejó este asunto 
en manos de Dios. Espero que él nos 
ilumine a mí y al equipo jurídico que me 
está apoyando para generar los argu-
mentos correctos y a los magistrados de 
la Sala Regional, para resolver del mejor 
modo”.
 Y es que,  dicha resolución se 
dio después de una impugnación sus-
tentada en la equidad de género, por lo 
que se le asigna la titularidad de esa 
representación popular a Ivette Pellon 
Coria, del Revolucionario Institucional.
 En este tenor, Agustín  
Belgodere, aseguró que: “He escuchado 
tanto a hombres como a mujeres quejar-
se de este tipo de medidas que, en 
nombre de la igualdad, llegan a ser injus-
tas. Y es que tampoco es justo para una 
mujer que se le elija meramente por una 
condición de mujer y no por sus méri-
tos”, aseguró.

Lamenta Agustín Belgodere 
“¡Me quitaron la regiduría 

por ser hombre!”
Ramón Vázquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁREZ, Méxi-

co.- “¡No les vamos a fallar! Hon-
raremos nuestra palabra y, como lo 
ha dicho Jorge Romero, seremos un 

Comité Nacional cercano con los 
panistas, que escuche a la militan-
cia y se mantenga firme a los ideales 
con los que nació nuestro partido”, 
expresó Romina Contreras Carras-
co, tras el triunfo de Jorge Romero 
Herrera en la elección por la Diri-
gencia Nacional del Partido Acción 
Nacional (PAN).
 Luego de la elección que 
se celebró este domingo entre los 
militantes del PAN a nivel nacional, 
la integrante de la planilla de Jorge 
Romero y representante del Estado 
de México en el proceso de reno-
vación Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN), agradeció a los miles de pa-
nistas que acudieron a los Comités 
Directivos Municipales para mostrar 

su apoyo y confianza a Jorge Rome-
ro y aseguró que retribuirán la con-
fianTza de los panistas, al convertir 
en la oposición que el país requiere 
para hacerle frente al autoritarismo 
y la improvisación.
 “Quiero felicitar públi-
camente a Jorge Romero, a quien 
le reconozco su incansable labor a 
lo largo de esta campaña para re-
correr todo el país y regresar a las 
calles para escuchar de frente a la 
militancia y recuperar el ánimo y la 
confianza de los panistas, para que 
éste fuera una elección con una am-
plia participación y de gran respaldo 
para esta fórmula que hoy encabe-
zas y que estoy segura que hará el 
mayor de los esfuerzos para defen-

der a nuestro país del autoritarismo 
y  la improvisación que enfrenta ac-
tualmente”, agregó.
 Luego de que se dieran a 
conocer los resultados que perfilan a 
Jorge Romero como el próximo líder 
nacional del PAN, con cerca del 80 
por ciento de votos a nivel nacional, 
Romina Contreras destacó los resul-
tados que obtuvo en el Estado de 
México, con el 81 por ciento de las 
preferencias y, en el caso del muni-
cipio de Huixquilucan, fue de 91.8 
por ciento, lo que refleja -dijo- la 
confianza de la militancia de la en-
tidad por este proyecto, al elegirlo 
como la mejor opción para dirigir al 
blanquiazul.

“¡No les vamos a fallar! Honraremos nuestra palabra y, como lo ha dicho Jorge Romero,  
seremos un Comité Nacional cercano con los panistas; asegura Romina Contreras
Ramón Vázquez R.

VALLE DE MÉXICO.- “Hoy es nece-
sario que se realicen auditorias y se res-
pete el acuerdo IEEM/CG/58/2024, 
en el que se precisa que el INE y en el 
órgano de fiscalización, en el ámbito 
de sus competencias, garantizarán la 
correcta aplicación de las prerrogativas”, 
señalaron militantes y simpatizantes del 
Verde Ecologista.
 Los inconformes, sobre todo 
del Valle de México, lamentaron que “a 
la verdadera militancia, se le tiene en el 
olvido, no se le apoya y nos engañan, al 

prometernos apoyos que nunca llegan” 
y detallaron que “el actual financiamien-
to del PVEM en el Estado de México, es 
de 94.1 millones de pesos, pero nadie 
sabe cuál es su destino final”.
 El líder social Raúl Gómez,  
dijo que con el fin de transparentar en 
qué y cómo se está gastando el finan-
ciamiento al Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM) en la entidad mexi-
quense, es necesario que las autoridades 
electorales, realicen auditorías a ese ins-
tituto político, toda vez que no se sabe a 
dónde van a parar los recursos que se le 
asignan.

 Recordaron qué hay antece-
dentes de irregularidades de ese institu-
to político, cuando la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) confirmó la multa 
por más de 117 mil pesos al PVEM, de-
rivado de irregularidades en los ingresos 
y gastos de la campaña de la elección 
por la gubernatura mexiquense.
 Finalmente, señalaron que 
“se supone que parte de ese dinero es 
supuestamente destinado para sufragar 
las actividades ordinarias de este 2024, 
con lo que pueden pagar salarios, renta 
de edificios y actividades consideradas .

Militantes del PVEM en el Edoméx piden a 
 su partido transparentar financiamiento

Ramón Vázquez R.

TOLUCA, México.- Concluyó el 
XXV Congreso Estatal Ordinario del 
Sindicato de Maestros al Servicio 
del Estado de México (SMSEM), 

encabezado por su nuevo Secreta-
rio General para el periodo 2024-
2027, encabezado por Jenaro Mar-
tínez Reyes.
 Fueron cerca de 4 mil 
Delegados y Representantes Sin-
dicales que acudieron en respaldo 

a su nuevo dirigente. Luego del 
desarrollo de las mesas de trabajo 
la tarde del miércoles, este jueves 
tuvo continuidad el máximo órgano 
de gobierno sindical, con la lectura 
y discusión de los resolutivos en la 
Asamblea Plenaria de congresistas.
 A lo largo de este con-
greso, los delegados discutieron y 
aprobaron las demandas prioritarias 
para la membresía del SMSEM en 
cinco áreas: asuntos económicos, 
asuntos profesionales y de cultura 
general, asuntos médico-asisten-

ciales, asuntos político-sindicales y 
asuntos generales. 
 Los acuerdos derivados de 
estas mesas de trabajo se integrarán 
en los pliegos petitorios que el sindi-
cato presentará al Gobierno del Es-
tado de México para el año 2025, 
en busca de mejorar las condiciones 
laborales y de bienestar de los do-
centes afiliados.
 En la ceremonia de clausu-
ra, Jenaro Martínez Reyes, Secretario 
General para el periodo 2024-2027, 
agradeció nuevamente la confianza 

depositada en su equipo de trabajo 
y reafirmó su compromiso de seguir 
impulsando la defensa de los dere-
chos del magisterio estatal, así como 
dar seguimiento a las demandas pre-
sentadas en el congreso.
 Martínez Reyes subrayó 
que trabajará para fortalecer el diá-
logo con las autoridades estatales y 
federales, con el fin de atender las 
necesidades del magisterio en áreas 
como seguridad social, profesionali-
zación y mejores condiciones  eco-
nómicas. 

Ramón Vázquez R.

Encabezado por Jenaro Martínez, concluyó el  
XXV Congreso Estatal Ordinario del SMSEM
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La unidad y espíritu de solidaridad, la fortaleza 
del SUTEYM Naucalpan: David Parra Sánchez

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- A travé-s 
de un vídeo, el Secretario 

General del SUTEyM, sec-
ción Naucalpan, Tomás Palomares 
Parra, dijo  “ser suteymistas repre-
senta fortaleza, garra, entrega y es-
píritu de unidad”, y agradeció a sus 
representados las muestras de apo-
yo recibidas, además de  adelantar 
que en breve estará de regreso para 
continuar trabajando de la mano  
sus compañeros,  para sostener el 
buen funcionamiento del municipio, 

en las áreas de servicio  y atención 
a la ciudadanía.
 En tanto, la presidenta 
municipal Angélica Moya Marín, re-
conoció el esfuerzo de quienes dia-
riamente laboran en beneficio de los  
naucalpenses “ porque muestran su 
compromiso en cada servicio y en 
las tareas administrativas que  des-
empeñan”.
 En ese mismo orden de 
ideas, el asesor general y líder mo-
ral de los  suteymistas de este lugar, 
David Parra Sánchez , al dar inicio a 
la celebración del “ Día del Sindicali-
zado”, a nombre del secretario gene-
ral Tomás Palomares Parra agradeció 
a Herminio Cahue Calderón, todo el 

respaldo al dirigente del SUTEyM, 
sección Naucalpan, y a los agremia-
dos.

 Asimismo David Parra, 
entregó un reconocimiento a la pre-
sidenta municipal, Angélica Moya 

Marín y exhortó a futuros alcaldes 
a seguir su ejemplo de honestidad 
y compromiso, prueba de ello, es el  
pago de más de un mil y 500 mi-
llones de pesos de deuda heredada 
por el gobierno anterior, así como los 
aguinaldos y prestaciones vencidas 
que no recibió la base trabajadora.
 Finalmente,  con la rifa de 
autos, viajes, refrigeradores, pan-
tallas, diversos electrodomésticos 
y una casa, fue como la dirigencia 
del SUTEyM que encabeza Tomás 
Palomares Parra, se festejó el “Día 
del Sindicato “, a miles  de trabaja-
dores de las diversas áreas de éste 
municipio, los cuales refrendaron su 
apoyo y confianza hacia quién Palo-
mares Parra.

Confía David Parra en que próxima administración 
naucalpense, continuará con la fórmula del ahorro y control

NAUCALPAN DE JUÁREZ, Mé-
xico.- Si le va bien a Naucalpan, le irá 
bien a los naucalpenses. Esperamos que 
el Gobierno entrante del alcalde electo, 

Isaac Montoya, sea exitoso para el bien 
de todos y sin duda para lograrlo, con-
sidero que debería seguir la fórmula de 
ahorro y control que ha llevado a cabo 
la actual administración, que ha podido 
pagar un importante monto de la deuda 

millonaria, señaló el líder social, David 
Parra Sánchez.
 En entrevista, el asesor gene-
ral del SUTEyM de Naucalpan, señaló 
que “habrá un periodo de tres años, en 
donde será más cómodo amortizar  un 
mil millones de pesos y quizás,  dejar a 
Naucalpan con cero deudas”.
 El también luchador social, 
destacó “yo creo que el alcalde electo, 
Isaac Montoya, tiene mejor expectati-
va de hacer un buen gobierno, al que le 
tocó a la alcaldesa Angélica Moya, toda 
vez que recibirá una deuda menor a la 
que ella recibió. ”, apuntó.
 Por otra parte, David Parra,  
reiteró que el SUTEyM trabajará de ma-
nera cordial y respetuosa con la próxima 
administración municipal tal y como 
lo ha venido haciendo con gestiones 
de diferentes partidos y ésta no será la 
excepción, al tiempo de abundar que el 
sindicato tienen un diagnóstico claro de 
todas y cada una de las dependencias 

y áreas de la administración pública a 
atender.
 Finalmente, reconoció que la 
administración que entrará a partir del 
primero de enero, enfrentará retos com-

plicados como el de la inseguridad, pues 
quienes generan empleos y economía, 
están bajando sus cortinas, dejando a la 
población de Naucalpan sin fuentes la-
borales y recursos para sus familias. 

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- El alcalde electo 
de Tlalnepantla, Raciel Pérez 

Cruz, fijó hoy su postura sobre 
la resolución del Tribunal Electoral del 
Estado de México, que el día de ayer va-
lidó el resultado de la elección para reno-

var a los integrantes del Ayuntamiento 
de este municipio.
 “Marco Antonio Rodríguez 
Hurtado está en todo su derecho de 
apelar dicha resolución, pero ello solo 
demostrara su falta de madurez y altura 
de miras”, subrayó.
 Cuestionado por los medios 
informativos, reiteró que el aún alcalde 

no se hace a la idea que no tiene ningu-
na posibilidad de revertir el resultado ni 
la voluntad manifiesta de la ciudadanía 
que votó a favor de Morena y sus alia-
dos el dos de junio.
 “Con la validación del TEEM, 
incluso se incrementó nuestra ventaja, 
a pesar de la guerra de odio, la compra 
de votos y hasta el cálculo esotérico or-

questado por el grupo cercano al alcalde 
a quienes todo les creé, sostuvo.
 Raciel dijo que seguirá viendo 
para adelante, que continúa trabajando 
en el plan municipal de desarrollo y que 
su administración se caracterizara por 
ser incluyente y austera.
 Llamó nuevamente a los 
servidores públicos municipales a ac-
tuar con responsabilidad, porque en 
su gobierno habrá cero tolerancia a 
la corrupción.
 “Se acabó la fiesta y la 
orgía de saqueo de los tres últimos 
años”, sentenció.

 Pérez Cruz aseveró tam-
bién que no le interesa ver ni platicar 
con el actual munícipe hasta el pri-
mero de enero.
 Hizo votos porque esta ciu-
dad no se convierta en tierra de nadie 
“con negocios donde prolifera la corrup-
ción y la extorsión como el alcoholíme-
tro, los corralones y las grúas”.
 Para terminar, el alcalde electo 
de la Tierra de Enmedio anunció la incor-
poración de la zona oriente de Tlalne-
pantla en el plan de desarrollo y bienestar 
que para esa parte del Valle de México 
impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum.

Jessica Gervacio Gervacio

Raciel: Tony está en su derecho de apelar resolución del TEEM,  
pero solo demostrará su falta de madurez y altura de miras

Diego Castro “Buda”  se despide de  
Pumas Acatlán, reconocen su trayectoria  

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El equipo de 
Football americano, Pumas 

de la FES- Acatlán, se despide de uno 
de sus jugadores, Diego Castro Herrera, 
mejor conocido como “Buda”, luego de 
un poco más de 13 años de formar par-
te del equipo.
 Efectivamente, junto con 

otros jugadores, el sábado pasado, Die-
go Castro dio la vuelta olímpica al esta-
dio, en el que jugó varios partidos donde 
dio lo mejor de sí.
 En el evento, donde se re-
conoció su trayectoria en el equipo, los 
coach, jugadores, familiares y amigos, 
dieron emotivas palabras de despedida 
a Castro Herrera, quien cumplió su ciclo 
en el football  americano universitario.
 Durante su participación en 
juegos locales y de visitante Diego de-
mostró el músculo, la técnica y expe-
riencia adquirida a lo  largo de los años 
en el equipo que le dio sus mejores 
triunfos, los Pumas de la FES- Acatlán.
 Al borde de las lágrimas, 
Diego se despidió de sus compañeros, 
quienes coreaban “Buda...Buda..Buda”, 
agradeciendo el apoyo recibido durante 
los 13 años en los que jugó en los  em-
parrillados.
 El famoso número 90 en el 
Jersey, sin duda alguna, deja un legado 
a su hermano, Emilio Castro, con Jersey 
87, quién ha sido su compañero de jue-
go durante varios años.
 Cabe hacer mención qué, 
Diego Castro, durante su carrera depor-
tiva, fue un excelente  “liniero defensi-
vo”, así como capitán del equipo en el 
año 2023 y coach de la categoría juve-
nil en ese equipo.

Ramon Vázquez R.

TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- En su Ter-
cer Aniversario Luctuoso, el 

Ingeniero Alfonso Malpica Cárdenas 
fue recordado con una misa, donde 
familiares y amigos, se reunieron para 
realizar una oración en su nombre.
 En la ceremonia religiosa, 

se recordó para del legado que dejó 
Alfonso Malpica, destacando su vo-
cación, que impulso la calidad educa-
tiva, además de su gran amor y labor 
por su familia.
 En la ceremonia estu-
vieron presentes, además de su 
esposa Angélica Olvera de Malpi-
ca, su hija y Directora General, la 
Mtra. Angélica Malpica Olvera, así 
como sus  nietos.

Recuerda Grupo Cudec al Ingeniero 
Alfono Mapilca Cárdenas en su  
Tercer Aniversario Luctuoso
Ramon Vázquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El gobierno 
de Naucalpan que preside 

la alcaldesa Angélica Moya Marín 
redujo de 35 a 13, el porcentaje de 
contribuyentes del impuesto predial 

que cuentan con algún rezago en 
sus pagos, además de que incremen-
tó en 1 mil 739 el número de claves 
catastrales, con lo que se logró una 
recaudación histórica que demues-
tra la confianza de la ciudadanía en 
la actual administración.
 Así lo informó la titular de 
la Tesorería Municipal, Ana Patri-

cia Murguía Valdés, quien explicó 
que al iniciar la actual administra-
ción encontró que existía un regazo 
aproximado del 35 por ciento de las 
157 mil 300 claves que contenía el 
padrón catastral en ese entonces, 
dejando un registro de ingresos por 
impuesto predial por 731 millones 
de pesos en el año fiscal 2021.  
 Indicó que en 2024, hasta 
septiembre, la recaudación alcanza-
da por este impuesto fue de 1 mil 
009 millones de pesos, que corres-
ponde al 87 por ciento de las 159 
mil 039 claves catastrales del actual 
padrón, que significa un rezago infe-
rior al 13 por ciento. De esta forma, 
decreció en 22 puntos el porcentaje 
de morosidad. 
 Expuso que además diver-
sas calificadoras han reconocido por 
dos años consecutivos al gobierno 
de la presidenta municipal Moya 
Marín, como la administración que 

incrementó en un mayor porcentaje 
la recaudación del predial, con base 
a la buena administración de las fi-
nanzas públicas.
 Debido al fortalecimiento 
de los ingresos propios, la agencias 
PCR Verum y HR RATINGS, mejo-

raron sus calificaciones crediticias al 
municipio, al pasar de ‘D/M’ (De-
fault Financiero), como evaluaron a 
la administración de Patricia Durán 
en 2021, a ‘BBB-/M’ y ‘HR BBB-‘, 
respectivamente, calificación publi-
cada en septiembre de 2024, lo que 

Ramón Vázquez R.

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- El alcalde Marco 
Antonio Rodríguez recono-

ció el trabajo que realiza la Presidenta 
Honoraria del Sistema Municipal DIF, 
Mary Gómez, para atender problemá-
ticas que afectan a la comunidad es-
tudiantil, como lo son el embarazo no 
planeado y la prevención en materia de 
salud y afirmó que las cosas que se ha-
cen bien deben tener continuidad.
 En gira de trabajo por la se-
cundaria “Ignacio Manuel Altamirano” 
y las primarias “Lázaro Cárdenas” y 
“Jesús García”, en donde se presen-
taron la “Estrategia Municipal para la 
Prevención del Embarazo en las Ado-
lescencias”, “Salud y Educación de 
10” y la “Estrategia Municipal para el 
Cuidado y Protección Animal”, respec-
tivamente, el Alcalde de Tlalnepantla 
destacó el alcance que estas iniciativas 
han tenido, siendo reconocidas como 
políticas públicas exitosas, por lo que 
buscará institucionalizar los programas 
educativos que su administración ha 
posicionado a nivel nacional, a fin de 
que sigan impactando en más genera-
ciones de niños y adolescentes.
 Puntualizó que en lo que 

respecta a la prevención del embarazo, 
estrategia que ya recorre por segunda 
ocasión las secundarias públicas, el ob-
jetivo es que los jóvenes experimenten 
la responsabilidad que implica tener un 
bebé a temprana edad, por lo que a tra-
vés de distintas dinámicas se pretende 
concientizarlos para que tomen deci-
siones bien pensadas.
 En tanto, con “Salud y Edu-
cación de 10” se ha podido detectar 
distintos problemas de salud en los 
niños, permitiendo una atención opor-

tuna y dotándolos de los lentes, planti-
llas y auxiliares auditivos que requieran 
para poder llevar una mejor calidad de 
vida, sumando a la fecha 77 primarias 
visitadas.
 Mientras que en la primaria 
“Jesús García”, la Presidenta Honora-
ria del DIF, Mary Gómez, encabezó el 
inicio de actividades encaminadas a 
garantizar el bienestar de las mascotas, 
esto como para parte de la “Estrategia 
Municipal para el Cuidado y Protección 
Animal”. 

Ramón Vázquez R.

Garantiza Angélica Moya Marín un  
proceso de transición transparente

NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, 
México.- Pedro Fontaine 
Martínez, secretario del Ayun-

tamiento, afirmó que la alcaldesa Angé-
lica Moya Marín ha dado indicaciones y 
está trabajando para realizar un proceso 
de transición transparente, a fin de ga-
rantizar el derecho de los habitantes de 
Naucalpan a conocer en qué condicio-
nes se entrega la administración munici-
pal, así como las acciones realizadas, las 
que se encuentran en proceso y las que 
están pendientes.
 Efectivamente, durante la 
sexta y la séptima sesiones de trabajo 
del proceso de entrega recepción en-
tre autoridades municipales actuales y 
representantes del próximo gobierno 
local, quienes plantearon aclaraciones a 
la información que les fue entregada en 
reuniones anteriores y presentaron nue-
vas solicitudes al respecto.
 Las sesiones de trabajo son 
encabezadas por Fontaine Martínez y 
Rafael Funes Díaz, contralor municipal, 
por parte de la actual administración 
municipal, y por Erick Alejandro Mora-
les Velasco, coordinador del Comité de 
Enlace del gobierno entrante.

 El pasado 6 de noviembre se 
efectuaron las mesas de Gobernabilidad, 
a cargo de Pedro Fontaine Martínez, 
secretario del Ayuntamiento; Seguridad 
Pública, encabezada por Martín Riestra, 
coordinador de Estrategia de Seguridad 
de Naucalpan; Administración Pública 
y Finanzas, cuyo responsable es Gabriel 
García Martínez, director general de Ad-
ministración, y Política Social, que tuvo 
al frente a Gustavo Parra Sánchez, direc-
tor general de Desarrollo Social.
 El 8 se noviembre se realiza-
ron las mesas Desarrollo Económico, a 
cargo de Juan Bracho Ahumada, direc-
tor general de Desarrollo y Fomento 
Económico; Rendición de Cuentas y 
Transparencia, de Carlos Molina Herre-
ra, titular de la Unidad de Transparencia; 
Desarrollo Urbano e Infraestructura, en-
cabezada por Cesáreo Hernández San-
tos, director general de Desarrollo Ur-
bano, y Agua y Medio Ambiente, cuya 
responsable es Heidi Storsberg Montes, 
directora del OAPAS.
 Durante las mesas de tra-
bajo Morales Velasco entregó por 
escrito diversas aclaraciones a la in-
formación entregada previamente 
sobre estos temas, así como nuevas 
solicitudes de información.

Narciso Rodriguez

Destaca alcalde Marco Antonio Rodríguez impacto  
social de Programas Sociales del DIF Tlalnepantla
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Durante la 112 Sesión Or-

dinaria de Cabildo, encabezada por la 
presidenta municipal, Romina Contre-
ras Carrasco, se aprobó por unanimi-

dad de votos, la celebración del Cabildo 
Abierto, que tendrá lugar el próximo 
10 de diciembre, a las 10:00 horas, en 
el Salón de Cabildos del Palacio Mu-
nicipal, con el propósito de fomentar 
la participación de los ciudadanos en 
asuntos públicos, a través de peticiones 
y propuestas en diferentes temas de in-
terés que beneficien a la comunidad.

 La alcaldesa afirmó que este 
ejercicio sirve para construir una admi-
nistración más eficaz, cercana y servi-
cial a la población y, a su vez, fortalece 
la transparencia en las decisiones de 
gobierno para atender las demandas 
de los habitantes de Huixquilucan.
 “Nosotros tenemos la obli-
gación de escuchar a la gente y aten-
der sus necesidades, toda vez que el 
gobierno está al servicio de la sociedad 
para seguir avanzando. Por ello, los 
invito a que participen en esta convo-
catoria que está abierta para que todos 

aquellos que tengan una propuesta 
que contribuya al desarrollo de su co-
munidad, la presenten, ya que serán 
escuchados y, sobre todo, tomadas en 
cuenta”, expresó Romina Contreras.
 Añadió que los interesados 
en participar en el próximo Cabildo 

Abierto, podrán presentar su solici-
tud en las oficinas de la Secretaría del 
Ayuntamiento, ubicada en el Palacio 
Municipal, del 14 al 28 de noviem-
bre, en un horario de lunes a jueves, 
de 09:00 a 17:00 horas; y viernes, de 
9:00 a 15:00 horas.

Gobierno de Huixquilucan  
invita a la población a presentar  
propuestas en el Cabildo Abierto

Narciso Rodríguez

Desde el Senado de la República, Enrique Vargas lanza  
iniciativa para que se incluya el combate a estructuras  

financieras del crimen organizado en Reforma de Seguridad

CIUDAD DE MÉXICO.- 
“Dotar a la Secretaría de 
Seguridad y Protección 

Ciudadana de mayores atri-
buciones como lo propone la inicia-
tiva de reforma constitucional que 
envío la Presidencia de la República 
al Senado, debe también incluir la 
investigación a las estructuras fi-
nancieras de las bandas del crimen 
organizado”, señaló el Senador Enri-
que Vargas del Villar.
 La inseguridad que preva-
lece en todo el país será combatida 
de mejor manera siempre y cuando 
el gobierno federal cuente con atri-
buciones que le permitan combatir 
los brazos financieros de la delin-
cuencia, porque mientras los cár-
teles y las bandas de delincuentes 
cuenten con recursos económicos, 

el combate que se realice será in-
equitativo.
 El Vicecoordinador del 
PAN en el Senado destacó que esta 
iniciativa es de enorme relevancia, 
toda vez que se atiende la principal 
demanda de la población que es la 
seguridad pública, por lo que exter-
nó la importancia de que se abra la 
discusión en la cámara alta con el 
objetivo de enriquecerla y fortalecer 
las atribuciones de la Secretaría de 
Seguridad federal.
 En el mismo sentido, seña-
ló que se debe poner como un tema 
a discutir en debate de esta reforma 
constitucional, incluir de manera es-
pecífica la coordinación institucional 
que la Unidad de Inteligencia Finan-
ciera debe tener con la Secretaría de 
Seguridad, para aprovechar la infor-
mación con que cuenta la UIF para 
atacar las finanzas de la delincuencia 
organizada.

Narciso Rodríguez

ATIZAPÁN DE ZARA-
GOZA, México.- Fami-
lias atizapenses se ven 

beneficiadas gracias al 
trabajo conjunto del Presidente 
Municipal, Pedro Rodríguez Vi-
llegas, con el Gobierno del Estado 
de México. Esta vez, personal de 
la Administración estatal acudió a 
la explanada municipal a realizar 
trámites gratuitos, como parte de 
las Caravanas Itinerantes por la 
Justicia Social.
 Se trata de un progra-
ma del Gobierno mexiquense que 
tendrá como sede la Plaza Cívica 
municipal a partir del 13 y hasta 
el 17 de noviembre en un horario 
de 09:00 a 15:00 horas y que tie-
ne por objetivo acercar trámites y 
servicios jurídicos a la comunidad 
-la mayoría gratuitos o con costo 
accesible- y garantizar el acceso a 
la justicia, uniendo esfuerzos para 
lograr una sociedad con acceso a 
la justicia.
  “De parte del Licencia-
do Pedro David Rodríguez Ville-
gas, Presidente Municipal Consti-
tucional de Atizapán de Zaragoza, 
hacerles del conocimiento que 
siempre seremos aliados este Go-
bierno municipal con el Gobierno 
del Estado para poder traer los be-
neficios a nuestros atizapenses”, 

refirió Sergio Hernández Olvera, 
Secretario del Ayuntamiento de 
Atizapán de Zaragoza, quien acu-
dió en representación del Alcalde, 
Pedro Rodríguez Villegas.
 En estas Caravanas Iti-
nerantes por la Justicia Social 
participan más de 100 personas, 
entre abogados, trabajadores so-
ciales, psicólogos, notarios, oficia-
les del Registro Civil, asesores de 
víctimas, mediadores, conciliado-
res, médicos y servidores públicos 
de diversas instituciones estata-
les.
 Entre algunas depen-
dencias que acuden a las jornadas 
están el Registro Civil, Instituto 
de la Defensoría Pública, Instituto 
de la Función Registral, Secretaría 
del Bienestar, Secretaría de Salud, 

Instituto Mexiquense de la Vi-
vienda Social, Fiscalía General de 
Justicia, Secretaría de Movilidad, 
Poder Judicial a través del Cen-
tro de Mediación, Conciliación y 
Justicia Restaurativa, Dirección 
General de Justicia Ciudadana y 
Protección del Colono, Secretaría 
de Movilidad, entre otras.
 Al inicio de la actividad 
acudieron Alberto Domínguez 
González, Notario Público 134; 
José Alfredo de la Cruz Robles, 
Notario Público 158; Rodrigo 
Sánchez de la Peña, Director del 
Sistema Municipal DIF de Atiza-
pán de Zaragoza; Silvia Márquez 
Velasco, Primera Síndico Munici-
pal; Mariana Chávez Reyes, Sexta 
regidora; y Socorro Bahena Jimé-
nez, Decimoprimera regidora.

 En coordinación con el GEM, gobierno de Atizapán de Zaragoza 
realiza Caravanas Itinerantes por la Justicia Social

Narciso Rodríguez
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*** Tlalnepantla se desta-
ca por el primer municipio 
en contar con un protoco-

lo de actuación para la protección 
animal
TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- Acompañado de la Presidenta 
Honoraria del DIF Municipal, Mary 

Gómez, el alcalde Marco Antonio Ro-
dríguez  destacó que la relevancia que 
su Administración le ha dado al bien-
estar animal, yendo siempre un paso 
adelante en la materia, con lo que 
Tlalnepantla se vuelve a posicionar a 
la vanguardia al constituirse como el 
primer municipio en contar con un Pro-
tocolo de Actuación para la Protección 
Animal, regulando así las acciones que 

se efectúan en favor de los animales.
 Al encabezar la Segunda Se-
sión Ordinaria del Consejo Municipal 
de Protección y Bienestar Animal, en 
la que rindieron protesta los nuevos 
integrantes de este órgano auxiliar, 
el Alcalde resaltó la trascendencia de 
contar ya con un Protocolo de Actua-
ción para la Protección Animal, ya que 
eso garantiza que cada una de las ac-

ciones implementadas se realiza 
ordenadamente y bajo el marco 
legal.
 El alcalde, reconoció que la 
firma del Decálogo de Acciones 
para la Atención del Maltrato 
Animal como Estrategia de Pre-
vención del Delito, impulsado 
a nivel estatal, marcó la ruta a 
los gobiernos municipales y en 
Tlalnepantla desde el inicio de 
la Administración se tuvo muy 
claro lo que se debía hacer en un 
tema tan sensible como lo es la 
atención a  los animales.
 Muestra de ello fueron las 
tres clínicas veterinarias que 
el DIF Tlalnepantla construyó 
para la atención de los anima-

les de compañía, bajo un modelo de 
referencia en todo el estado, dando 
muestra así del compromiso que se 

tiene con quienes ya son parte de las 
familias tlalnepantlenses, como lo 
son las mascotas.

Encabeza Tony Rodríguez y Mary Gómez segunda Sesión 
del Consejo Municipal de Protección y Bienestar Animal

Ramon Vázquez R.

Ante falta de suministro de agua, gobierno de 
Naucalpan y OAPAS intensifica mediante pipa 

distribución de agua en la Cuenta de San Mateo

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Ante la falta 
en el suministro de agua por 

parte de la Comisión de Agua del Estado 
de México (CAEM), ocasionado por la 
ausencia de personal para el manejo de 
las válvulas, principalmente del tanque 
Bellavista que abastece a toda la Cuen-
ca de San Mateo y que ha provocado 
un enorme desabasto en toda la zona 
desde la semana pasada, el gobierno de 
la alcaldesa Angélica Moya y OAPAS in-
tensificaron la entrega de agua median-
te pipas en apoyo a las familias.
 Se informó que el día domin-
go se distribuyeron 370 mil litros en Lo-
mas San Mateo, San Mateo Nopala y 
Prados de San Mateo, de los cuales, 80 
mil litros fueron para el Tanque Rincona-
da de San Mateo, informó la directora 
de OAPAS, Heidi Storsberg Montes, 
quien agregó que se continuará con di-
cha acción ante la incapacidad que tiene 
el gobierno del Estado de México para 
resolver una problemática que viene a 
agravar el abastecimiento del recurso 
hídrico en el municipio.
 Explicó que la distribución 
para la derivación San Mateo, nace del 
tanque Bellavista (depende totalmente 
del Sistema Cutzmala), de ahí se envía 
al Lomas Verdes alto a través de dos lí-

neas de salida que van a San Mateo.
 Storsberg Montes dio a cono-
cer que se han buscado varias alternati-
vas para llevar a través de las líneas de 
distribución el vital líquido a la Cuenca 
de San Mateo “pero desgraciadamente 
OAPAS se encuentra atado de manos y 
a expensas del gobierno del Estado de 
México, porque nadie conoce el mane-
jo de las válvulas más que ellos, o por lo 
menos así debería ser”.
  “Por desgracias –dijo- el or-
ganismo no tiene acceso a sus válvulas 
ni al control de sus tanques y de las ope-
raciones”, y recordó que esta situación 
viene a agravar el desabasto del líquido 
en el municipio, ya que aunque hay una 
recuperación en el almacenamiento del 
Sistema Cutzamala producto de las llu-
vias que han caído, no en el reparto de 
agua en bloque que el gobierno federal, 
a través de CONAGUA, da al municipio, 
por lo que OAPAS tiene que distribuir de 
la mejor manera posible el insuficiente 
recurso hídrico que recibe de éste.
 La funcionaria afirmó que se 
ha solicitado en reiteradas ocasiones a 
las autoridades de la Comisión Nacional 
del Agua informe la fecha en la que reci-
biremos un caudal mayor sin respuesta 
alguna, mientras tanto los vecinos nau-
calpenses siguen muy afectados y con la 
necesidad de contar con agua en canti-
dad y calidad suficientes.

“El Centro de convivencia familiar en Nicolás Romero, es  
un aliciente para el cuidado de la niñez”: Yoselin Mendoza

 
NICOLÁS ROMERO, Mé-
xico.-  “Me siento muy con-
tenta, además de ser muy sen-

sible con este tema, porque en algún 
momento de este caminar, me tocó 
desempeñarme como Procuradora Mu-
nicipal de Protección de Niñas, Niños y 
Adolescentes, para mí este es un gran 
acierto, es un gran logro”, refirió la sín-
dico municipal Yoselin Mendoza, luego 
de la inauguración del Centro de Convi-
vencia Familiar (CECOFAM) del Poder 

Judicial del Estado de México.
 La síndico municipal destacó 
la importancia de ésta nueva sede, ya 
que además de ser única a nivel nacio-
nal, por sus modernas instalaciones y 
equipamiento, apoyará a las familias de 
este municipio y de la región. “Son ins-
talaciones dignas, son espacios públicos 
en los cuales nuestra niñez, después de 
venir de un calvario de violencia intra-
familiar, de maltrato, pues hoy aquí se 
puede sentir acogidos, por ello aplaudo 
al Poder Judicial del Estado de México, 
por la creación de este Centro de Convi-
vencia Familiar, y sin duda para Nicolás 

Romero, aparte de la atención principal 
que es nuestra niñez y las familias, tam-
bién nos traerá una derrama económica 
al cual le apostamos para que haya más 
desarrollo aquí en Nicolás Romero”.
 La también alcaldesa electa 
de Nicolás Romero, Yoselin Mendoza 
agregó que “Nicolas Romero será sede 
regional con estas instalaciones, ya que 
actualmente el Estado de México sola-
mente cuenta con 2 CECOFAM, que 
están en los municipios de  Ecatepec 
y el Toluca, y este será el tercer Centro 
de Convivencia Familiar en la entidad, 
el cual le va a dar cobertura a los  muni-
cipios aledaños, como Coyotepec, Villa 
del Carbón, Isidro Fabela, Jilotzingo, y 
Nicolás Romero entre otros”.
 Yoselin Mendoza, además 
refirió que este centro de convivencia 
familiar es el más  grande en el Estado 
de México, tal cual fue señalado por el 
magistrado Ricardo Sodi presidente del 
Tribunal Superior de Justicia, e incluso 
detalló que la doctora Olga Lidia Sana-
bria, quien es la directora general de los 
centros de convivencia familiar, indicó 
que este centro es un modelo a nivel 
latinoamérica siendo el más grande del 
país hasta este momento”.

Angélica Barrientos

Angélica Barrientos
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Anuncia Gobierno de Huixquilucan Operativo “Buen Fin Seguro”  
que inicia este viernes 15 y concluye el lunes 18 de noviembre

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal, Romi-

na Contreras Carrasco, anunció que el 
Gobierno de Huixquilucan pondrá en 
marcha el operativo “Buen Fin Seguro”, 
para brindar protección a los habitantes 
y visitantes del municipio, durante el 
evento comercial más grande del país y 
en los días de asueto, con el propósito 
de que estas actividades se desarrollen 
en un entorno de paz y tranquilidad.
 La alcaldesa, destacó que este 
operativo que inicia desde las 00:01 ho-
ras de este viernes 15 y hasta el lunes 18 
de noviembre, brindará acompañamien-
to a las familias durante sus compras, por 
ello, participarán todos los elementos de 

la Dirección de Seguridad Pública y Via-
lidad de Huixquilucan, quienes reforza-
rán los patrullajes en las zonas de mayor 
afluencia, como plazas comerciales, sitios 
de recreación y bancos.
 “El  Buen  Fin es un evento 
con mucha actividad económica que 
se suma al fin de semana largo, lo que 
se refleja en mayores aglomeraciones. 
Nuestra finalidad es brindar seguridad 
24/7 a las familias huixquiluquenses 
que visitarán algún establecimiento 
comercial, circularán por las vialidades 
o saldrán de paseo, por ello participa-
rá toda la fuerza policial y personal de 
atención de emergencias, pues nuestra 
misión es salvaguardar la integridad físi-
ca y patrimonial de la población”, indicó 
Romina Contreras.
 En tanto, el director gene-
ral de Seguridad Pública y Vialidad de 

Huixquilucan, Luis Antonio Alarcón 
Martínez, informó que se mantendrán 
las acciones que se realizan de manera 
permanente, como el Operativo Con-

junto “Prevención del Delito”, que se 
realiza en conjunto con Cuajimalpa y 
Miguel Hidalgo, que tiene la finalidad de 
blindar las zonas limítrofes; el Operativo 

“Pasajero Seguro”, donde se refuerza la 
vigilancia en el transporte público y el 
“Relámpago”, que consiste en la revisión 
de motocicletas.

Ramon Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Con el objetivo de mejorar 

la movilidad y reducir el tráfi-
co en la zona, el Gobierno de 
Huixquilucan entregó la repavimenta-
ción con concreto hidráulico de la 
avenida San Fernando, en la colonia 
del mismo nombre, la cual implicó la 
modernización de casi 800 metros 
lineales y alrededor de 9 mil metros 
cuadrados de carpeta de rodamiento.
 Al cortar el listón inaugural 
durante la visita semanal del progra-
ma Huixquilucan Contigo 24/7, la 
presidenta municipal, Romina 
Contreras Carrasco, informó que esta 
obra de repavimentación, una de las 
más grandes que se ha hecho en su 
administración, requirió de una inver-

sión de más de 17.2 millones de pesos, 
en beneficio de los habitantes de San 
Fernando y La Retama.
 “Ésta era una de las repavi-
mentaciones más solicitadas en cada 
una de las visitas que hemos hecho 
con Huixquilucan Contigo 24/7 y hoy 
estamos honrando nuevamente nues-
tra palabra, al entregar esta Ade quie-
nes viven en San Fernando. Estas 
obras de gran impacto, que aumentan 
la plusvalía de sus viviendas, las pode-
mos hacer gracias a las finanzas sanas 

con las que cuenta nuestro municipio, 
por eso celebro que seguimos avan-
zando”, señaló.
 Romina Contreras aseguró 
que Huixquilucan es uno de los pocos 
municipios que, a tan solo dos meses 
de terminar la gestión, continúa entre-
gando obra pública, como resultado de 
una correcta planeación y un manejo 
responsable y transparente de los 
recursos públicos, con la intención de 
que la población cuente con mejores 
servicios y viva mejor.

Continúa activo programa Huixquilucan Contigo 24/7, Romina Contreras  
entregó la cancha deportiva de la Primaria “Miguel Hidalgo y Costilla”

*** La alcaldesa Rocío Miguel 
Hernández la visión de la ahora 
senadora Mariela Gutiérrez, de 

invertir en la educación.
TECÁMAC, México.- “En estos casi seis 
años de gobierno se han entregado cerca 
de 270 obras de infraestructura educativa, 
sin embargo todavía existen retos por cum-
plir y necesidades por cubrir, no dudo que 
el próximo gobierno a cargo de Rosi Wong, 
continuará con el compromiso de impulsar 
la educación”, señaló la presidenta munici-
pal, Rocío Miguel Hernández, al encabezar 
la ceremonia cívica y la entrega del arcote-
cho en la Escuela Preparatoria Oficial No. 
243.
 Acompañada de la senadora Ma-
riela Gutiérrez Escalante, expuso que se ha 
trabajado de forma incansable por el bien 

de la educación, por el bienestar de niños, 
niñas y jóvenes que buscan preparase día a 
día, y destacó la labor de la ahora senadora 

Gutiérrez Escalante, quién dijo gobernó el 
municipio con una visión amplia de invertir 
en mayor proporción en la educación, “hoy 

se ven concretadas las obras”.
 Con esa visión, en este periodo de 
gobierno se han entregado cerca de 270 
obras, desde infraestructura educativa, bar-
das, espacios recreativos, módulos sanita-
rios, aulas y arcotechos. Ese es el compro-
miso de un gobierno honesto que trabaja 
por la educación, abundó.
 Por su parte, la senadora puntua-
lizó que la educación es la palanca que ge-
nera las mejores transformaciones en una 
sociedad y agregó que desde el legislativo 
están impulsando nuevas acciones en be-
neficio de los estudiantes, como la beca 
universal que iniciará el próximo año para 
nivel secundaria.
 En el evento estuvieron presentes 
síndicos y regidores; la presidenta municipal 
electa, Rosi Wong, el secretario del Ayun-
tamiento, Carlos Galindo, y directores mu-
nicipales, así como autoridades del sector 
educativo.

Son ya casi 270 Obras de Infraestructura Educativa  
que realiza el gobierno de Tecámac en menos de seis años

Ramon Vázquez R.

Ramon Vázquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, 
México.- El Cabildo de Nau-
calpan aprobó una campaña 

de regularización del impuesto predial 
2023 y de años anteriores, que inclu-
ye condonación al 100 por ciento de 
multas y recargos, así como de los ac-
cesorios causados por diferencias en el 
pago de esta contribución que se hayan 
determinado por discrepancia en los 
metros de construcción y/o tipologías, 
la cual se implementará los días 15, 16, 
19, 20, 21 y 22, y del 25 al 30 de no-
viembre próximos.

 Durante la Centésima Vigési-
ma Octava Sesión Ordinaria de Cabildo, 
los integrantes del Cuerpo Edilicio apro-
baron por unanimidad dicha campaña a 
favor de los habitantes de Naucalpan, 
que coincide con el Buen Fin de este 
año.
 La alcaldesa Angélica Moya 
Marín destacó que en Naucalpan so-
lamente 10% de los contribuyentes 
no paga oportunamente el impuesto 
predial, lo que significa que la actual ad-
ministración heredará finanzas sanas al 
próximo gobierno municipal.
  “Vale la pena señalar que el 
número de cuentas que aún no se re-
gularizan es más o menos del 10 por 

ciento del padrón total. Y eso quiere 
decir que vamos a dejar al siguiente go-
bierno, sin importar colores, sin impor-
tar absolutamente nada, una hacienda 
pública y un padrón catastral mejor del 

que recibimos”, afirmó. Añadió: “No so-
lamente estamos hablando de que los 
vecinos se acercaron a cumplir con sus 
obligaciones, lo cual es de reconocerse y 
se los he dicho muchas veces, sino que 

también está relacionado, vinculado con 
las actualizaciones que hemos hecho al 
padrón catastral y que lo van a dejar en 
infinitas mejores condiciones al siguien-
te gobierno”. 

Cabildo de Naucalpan aprueba condonación  
en el pago del predial por el Buen Fin

Ramon Vázquez R.

Legisladores mexiquenses amplían a un año periodo de la presidencia 
de la Directiva, Maurilio Hernández presidirá primer año legislativo

 Viene de portada

Tras aprobarse las reformas, que afir-
maron fortalecerá y agilizará sus ac-
tividades y armonizará la legislación 
con la de otros congresos, como el 
de la Unión, también fueron ele-
gidos como vicepresidenta y vice-
presidente, la legisladora Sara Alicia 
Ramírez de la O (PT) y el legislador 
Carlos Alberto López Imm (PVEM) 
respectivamente, mientras que las 
parlamentarias María Mercedes Co-
lín Guadarrama (PRI) y Rocío Alexia 
Dávila Sánchez (PAN), así como 
el parlamentario Israel Espíndola 
López (morena), fueron designados 
para ocupar las secretarías.
 De acuerdo con las refor-
mas, las personas titulares de las 
vicepresidencias y las secretarías 
concluirán sus funciones el próximo 

4 de diciembre y estas se renovarán 
mensualmente. La Secretaría Téc-
nica, de la Junta de Coordinación 
Política, fue sustituida por una Se-
cretaría Ejecutiva, y se otorgó el ca-
rácter de permanente a las comisio-
nes legislativas para la Defensa de 
Derechos de las Poblaciones LGBT-
TIQ+ (Lesbianas, Gays, Bisexuales, 

Transgénero, Travesti, Transexuales, 
Intersexual y Queer) y para el Se-
guimiento al Plan de Desarrollo del 
Estado de México.
 Cabe destacar que las ban-
cadas de PRI, PAN, MC y PRD, argu-
mentaron y cuestionaron la premura 
premura con la que se aprobaron las 
reformas.

Gobierno de Armando Navarrete es galardonado con el Premio IAPEM a la  Gestión  
Municipal 2023, por el proyecto “Prevención de las Violencias en Centros Educativos”

NICOLÁS ROMERO, Mé-
xico.- Por impulsar políticas 
públicas que contribuyen a 

la paz social y contrarrestan los ac-
tos antisociales, el gobierno munici-
pal, encabezado por  Armando Na-
varrete López, fue galardonado con 
el primer lugar del Premio IAPEM 
a la  Gestión Municipal 2023, que 
otorga el Instituto de Administra-
ción Pública del Estado de México. 
 Dicho organismo premió 
el proyecto “Prevención de las Vio-
lencias en Centros Educativos”, bajo 
la modalidad proyectos del periodo 
2022-2024, con el distintivo IA-
PEM-Mujer. Éste se enmarca en  
el  objetivo  esencial de  crear  un 
entorno  seguro  y  equitativo  para 
todos,  en particular en las escuelas, 

lo que refleja el alto compromiso del 
mandatario municipal con la comu-
nidad y su bienestar, así como el in-
cansable trabajo de parte de la actual 

administración. 
 Con este reconocimien-
to, el municipio suma dos en forma 
consecutiva, puesto que en 2023 

obtuvo el Premio IAPEM a la Ges-
tión Municipal 2022 (con el pro-
yecto “Nicolás Romero, Gobierno  
Innovador  y  Transparente,  Basado  

en  Resultados”).  Esto  se  suma  
a  otras distinciones,  como  el pri-
mer  lugar  en  Transparencia 2022  
(por  la  implementación de  la apli-
cación digital “Botón Violeta, Mujer 
Protegida NR), el tercer lugar en el 
“Premio de Innovación y Buenas 
Prácticas en Protección de Datos 
Personales 2022” (por el proyecto 
“Cédula de  Bases  de Datos  Auto-
matizada”),  el  premio  “Mejores  
Prácticas  de  Gobiernos Locales”, 
en la categoría “Seguridad con En-
foque de Género” y el tercer sitio a 
nivel estatal con el “Reconocimiento 
de Buenas Prácticas en Materia de 
Transparencia 2021”. 
 El galardón será entregado 
en fecha próxima, por indicaciones 
de la gobernadora, Delfina Gómez, a 
través del Instituto de Administración 
Pública del Estado de México, ubica-
do en el municipio de Tlalnepantla. 

Ramon Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- La 
Fiscalía General de Justicia del 

Estado de México (FGJEM), 
informó delitos como el feminicidio, 
homicidio, robo a transeúnte, extorsión, 
robo en transporte, robo a casa habita-
ción y robo de vehículo, entre enero y 
octubre de este año, tuvieron una 
reducción del 18.2 por ciento, lo ante-
rior como resultado del trabajo 24/7 
que realiza la Dirección General de 
Seguridad Pública y Vialidad de 
Huixquilucan.
 La presidenta municipal, 
Romina Contreras, aseguró que de 
acuerdo con el Informe de Incidencia 

Delictiva, entre el 01 de enero y el 31 
de octubre de este año, estos siete deli-
tos de alto impacto presentaron una 
disminución significativa. En el caso del 
homicidio, este delito registra una dismi-
nución del 40 por ciento en este perio-
do, manteniendo la tendencia a la baja 
que se ha presentado desde el año 
2020 en este municipio; mientras que, 
en el caso del feminicidio, se registra una 
reducción del 100 por ciento, al no 
haberse presentado ningún caso en los 
primeros 10 meses de 2024.
 Derivado de las campañas 
informativas que ha realizado el 
Gobierno de Huixquilucan para prevenir 
el delito en las comunidades, la extor-
sión también presenta una disminución 
de 37.5 por ciento, con respecto a los 

eventos ocurridos en 2023; en tanto, 
el robo a transeúnte también registra 
una reducción de 43.5 por ciento, 
como parte de los operativos de revi-
sión de motocicletas que realiza la 
Dirección de Seguridad Pública y 
Vialidad por todo el territorio.
 El robo a casa habitación es 
otro ilícito que presenta una tendencia a 
la baja, con 18.5 por ciento menos 
denuncias recibidas por parte de la 
Fiscalía General de Justicia en este 
mismo periodo; mientras que el robo a 

transporte y de vehículo cuentan con 
un comportamiento similar, al registrar 
23 y cinco por ciento menos eventos 
entre enero y octubre, con respecto a 
los hechos ocurridos en el mismo perio-
do de 2023.
 En este sentido, la presidenta 
municipal, Romina Contreras Carrasco, 
aseguró que esta reducción de los deli-
tos de alto impacto, es resultado del 
trabajo 24/7 que realiza la Dirección 
General de Seguridad Pública y Vialidad 
de Huixquilucan, con el objetivo de 

mantener un territorio seguro y en paz 
para todos los ciudadanos.
 “Todos los días realizamos 
cerca de 25 operativos distintos por 
todo el municipio, para resguardar nues-
tras fronteras y vigilar las 49 comunida-
des y 19 fraccionamientos que integran 
Huixquilucan, pues lo más importante 
es preservar la paz y que sigamos siendo 
un territorio seguro. Como lo he comen-
tado, no escatimaremos ningún esfuer-
zo, humano y material, para seguir sal-
vaguardando la vida y el patrimonio de 

Jessica Gervacio Gervacio

 
TLALNEPANTLA DE 
BAZ, ESTADO DE 
MÉXICO.- Autoridades 

del Organismo Público 

Descentralizado para la Prestación 
de los Servicios de Agua Potable, 
Alcantarillado y Saneamiento 
(OPDM), informaron que el abasto 
de agua en el Fraccionamiento El 
Cortijo se encuentra garantizado y 
que el abasto del vital líquido en los 
últimos dos días se ha visto afecta-
do a consecuencia de la falta de 
operación de sus cisternas y bombas 
de rebombeo porque los vecinos no 
han hecho un contrato con la 
Comisión Federal de Electricidad 
(CFE). 
 Efectivamente, al atender 
a un grupo de vecinos que se acer-
caron a las instalaciones del 
Organismo de Agua en Tlalnepantla, 
el Director General Reneé Rodríguez 
Yánez dijo que por instrucciones del 
presidente municipal, Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado las cis-
ternas y bombas de rebombeo de la 
unidad habitacional El Cortijo fue-
ron rehabilitadas para garantizar que 
los condóminos de los niveles altos 
contaran con un abasto de agua 
suficiente, toda vez que con la crisis 

hídrica el caudal que llega a esta 
comunidad tiene poca presión, por 
lo que es necesario adaptarse a la 
situación actual y utilizar bombas de 
rebombeo. 
 Rodríguez Yánez, les acla-
ró que su situación no es un tema 
de falta de agua, sino de que no 
utilizan las cisternas y plantas de 
bombeo que les rehabilitó el gobier-
no local, por lo que los invitó a 
organizarse para que concluyan su 
contrato con la CFE y puedan hacer 
uso de las herramientas arriba men-
cionadas. 
 Señaló que la crisis por 
falta de agua no es un tema exclusi-
vo de Tlalnepantla sino de todo el 
país, por lo que a lo largo de dos 
años 11 meses de la administración 
del presidente municipal Tony 
Rodríguez, el OPDM ha hecho una 
inversión inédita en infraestructura 
hidráulica de más de 600 mdp para 
hacer frente a este fenómeno, entre 
ello, la rehabilitación y construcción 
de cisternas y platas de rebombeo 
en diversas unidades habitacionales. 

Atiende OPDM a vecinos, “la falta de agua en el Cortijo es porque 
es necesario operar cisternas y  bombas para abastecer agua”

Jessica Gervacio G.

HUIXQUILUCAN DE 
D E G O L L A D O , 
México.-  La Fiscalía 

General de Justicia del Estado 
de México (FGJEM), informó delitos 
como el feminicidio, homicidio, robo a 
transeúnte, extorsión, robo en trans-
porte, robo a casa habitación y robo de 
vehículo, entre enero y octubre de este 
año, tuvieron una reducción del 18.2 
por ciento, lo anterior como resultado 
del trabajo 24/7 que realiza la 

Dirección General de Seguridad Pública 
y Vialidad de Huixquilucan.
 La presidenta municipal, 
Romina Contreras, aseguró que de 
acuerdo con el Informe de Incidencia 
Delictiva, entre el 01 de enero y el 31 
de octubre de este año, estos siete 
delitos de alto impacto presentaron 
una disminución significativa. En el 
caso del homicidio, este delito registra 
una disminución del 40 por ciento en 
este periodo, manteniendo la tenden-
cia a la baja que se ha presentado 
desde el año 2020 en este municipio; 
mientras que, en el caso del feminici-

dio, se registra una reducción del 100 
por ciento, al no haberse presentado 
ningún caso en los primeros 10 
meses de 2024.
 Derivado de las campañas 
informativas que ha realizado el 
Gobierno de Huixquilucan para pre-
venir el delito en las comunidades, la 
extorsión también presenta una dis-
minución de 37.5 por ciento, con 
respecto a los eventos ocurridos en 
2023; en tanto, el robo a transeúnte 
también registra una reducción de 
43.5 por ciento, como parte de los 
operativos de revisión de motocicle-
tas que realiza la Dirección de 
Seguridad Pública y Vialidad por todo 
el territorio.
 El robo a casa habitación 
es otro ilícito que presenta una ten-
dencia a la baja, con 18.5 por ciento 
menos denuncias recibidas por parte 
de la Fiscalía General de Justicia en 
este mismo periodo; mientras que el 
robo a transporte y de vehículo cuen-
tan con un comportamiento similar, 
al registrar 23 y cinco por ciento 
menos eventos entre enero y octu-
bre, con respecto a los hechos ocurri-
dos en el mismo periodo de 2023.

Estrategia de seguridad del Gobierno de Romina Contreras 
 permite reducir en 18.2% delitos de alto impacto en 2024

Ramon Vázquez R.

Estrategia de seguridad del Gobierno de Romina Contreras 
permite reducir en 18.2% delitos de alto impacto en 2024
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